



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

23/01/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

MC cierra filas con Máynez



Movimiento Ciudadano hizo lo propio este fin de semana, nombró oficialmente a Jorge Álvarez Máynez como responsable de buscar la Presidencia de la República. El Consejo Nacional del partido, aprobó por unanimidad la aspiración del zacatecano para que el partido naranja aparezca por primera vez en la boleta por la presidencia. Durante la asamblea nacional del partido, Álvarez Máynez aseguró que su movimiento se ha consolidado como una alternativa.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2061?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2061&authkey=!AMjoOfRc-dyS-IY&ithint=video&e=RWos10>